

Ulrich Bethscheider-Kieser verlässt Peugeot

Ulrich Bethscheider-Kieser (53), seit August 2013 Leiter der Produktpresse bei Peugeot Deutschland, verlässt das Unternehmen. Er will sich außerhalb der PSA-Gruppe neuen Aufgaben in der Automobilbranche zuwenden.

Bis zur Ernennung eines Nachfolgers übernimmt Stephan Lützenkirchen, Direktor Kommunikation und externe Beziehungen bei Peugeot Citroën Deutschland, ab Januar kommissarisch die Aufgabe. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Peugeot.

Foto:
Peugeot